

SAMEDI 16 ET
DIMANCHE 17 NOV.
HIPPODROME D'AUTEUIL

LES 48H DE L'OBSTACLE

Embarquez au cœur du sport

FRANCEGALOP-LIVE.COM

PMU EN DIRECT SUR
EQUIDIA

Communiqué

Le dimanche 17 novembre 2024

SAIN D'ESPRIT SACRÉ DANS LE PRIX CAMBACÉRÈS



Premier Groupe 1 de ce dimanche des 48 H de l'Obstacle, le Prix Cambacérès, la Grande Course de Haies des 3 ans, est revenu au poulain Sain d'Esprit, portant la casaque de Jacques Détré, entraîné à côté de Royan par François Nicolle et monté par Angelo Zuliani. Sain d'Esprit venait de se classer deuxième du Prix Georges de Talhouët-Roy (Groupe 2), la dernière préparatoire à cette épreuve. Jacques Détré et François Nicolle avaient déjà remporté le Prix Cambacérès en 2016 avec la championne De Bon Cœur.

Sain d'Esprit a devancé Nietzsche Has, qui avait pris le leadership de sa génération au printemps et qui va désormais entrer au haras de Montaigu pour y devenir étalon dès le début de l'année 2025. Six Figures, dont c'était seulement la troisième course, prend une troisième place pleine de promesses.

Les déclarations des entourages

François Nicolle (entraîneur de Sain d'Esprit, 1er) – Royan (Charente-Maritime)

« C'est une machine ! Je dis depuis trois semaines que je vais gagner cette course ; je ne me suis pas trompé ! Il suit tous les trains, va dans tous les terrains, et saute bien. Il a mis un bon coup de reins pour finir. Angelo Zuliani l'a très bien monté. Le poulain sera beaucoup mieux sur le steeple à l'avenir. Il va prendre des vacances et on le reverra l'an prochain, en haies ou en steeple. »

Angelo Zuliani (jockey de Sain d'Esprit, 1er)

« C'est un très bon cheval. Il m'avait impressionné lors de sa course de rentrée, et dans la préparatoire, il avait couru de première. Il a progressé à chacune de ses sorties. Aujourd'hui, il était prêt pour être monté de façon plus offensive. »

Jacques Détré (propriétaire de Sain d'Esprit, 1er)

« C'est un poulain qui était encore très immature au printemps. Il a progressé de cinq longueurs à chacune de ses sorties. Il réalise aujourd'hui une performance d'exception. Nous n'avons pas connu une belle année et cette victoire nous fait oublier tous les coups durs ! »

Marcel Rolland (entraîneur de Nietzsche Has, 2e) – Centre d'entraînement de Chantilly (Oise)

« L'histoire se termine bien même si elle aurait été encore plus belle en gagnant. Le cheval a montré de nouveau sa qualité. Il y a les deux premiers et les autres... Il penche un peu pour finir : il est un peu coquin. Nous sommes battus par meilleur. »

Yannick Fouin (entraîneur de Six Figures, 3e) – Centre d'entraînement de Maisons-Laffitte (Yvelines)

« Je suis très content de sa performance ! Il manque un peu d'expérience et de maturité face à des chevaux aguerris depuis le début d'année. Il n'a débuté qu'au mois d'octobre. Nous allons désormais le laisser tranquille, il va aller chez Alban Chevalier du Fau, l'un de ses copropriétaires. »

Lien vers nos communiqués et les photos libres de droits pour les médias : [ICI](#)